



PONT DES ARTS



C' est un pont qui traverse la Seine au centre de Paris, en France.

À partir de 2008, le pont des Arts devient le support de nombreux « cadenas d'amour » accrochés par des couples. Cette pratique consiste à fermer un cadenas sur les grilles du pont, sur lequel sont inscrits les noms du couple. Plus tard, la clé du cadenas est jetée dans la Seine, symbolisant que l'amour entre eux sera éternel.



Devant la polémique sur la dégradation du patrimoine engendrée par la présence de ces tonnes de cadenas (plus de 700000 cadenas) et sur leur aspect jugé particulièrement inesthétique par d'autres, la mairie de Paris décide d'y mettre fin en 2014. Ainsi, les grillages sont définitivement retirés en 2015 et sont d'abord remplacés par une exposition temporaire d'œuvres de street art, puis par des panneaux en verre à partir de l'automne.

D'autres endroits où cette coutume est pratiquée sont :

